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SESIÓN ORDINARIA N°51-2025 

Acta de la Sesión Ordinaria número cincuenta  y uno del 22 de abril del año 
dos mil veinticinco celebrada por la Corporación Municipal de Montes de 

Oro,  en la Municipalidad, al ser las diecisiete horas con cuarenta y cuatro  
minutos  exactos. 
REGIDORES PROPIETARIOS: 

Alejandro Arias Ramírez-Presidente Municipal 

Alba Luisa Galeano Nuñez –Vicepresidente Municipal  

Luis Francisco Montoya Ayala   

Adonay Jiménez Salas sust a Álvaro Loghan Jiménez Castro  

Lorena Barrantes Porras   

REGIDORES  SUPLENTES : 

Andry Morales Rodríguez 

Karla Quesada Cordero 

Vivian de los Ángeles Fuentes Rojas 

Emmanuel Antonio Jiménez Cruz    

SINDICOS  PROPIETARIOS : 

Jesús Alberto Alfaro Ulate  

Manuel Ocampo Vindas 

Sara María Cortes González 

SINDICOS SUPLENTES: 

José Luis Espinoza Rojas 

FUNCIONARIOS MUNICIPALES 
Lcdo.Anthony Fallas Jiménez -Alcalde Municipal 

Juanita Villalobos Arguedas-Secretaria Municipal 
Lcdo. Emmanuel Madrigal Román – Abogado Municipal 

Lcda. Maricel Murillo Barrantes-Abogada del Concejo Municipal 
ORDEN DEL DÍA: 
ARTICULO  I.  

Comprobación del cuórum 
ARTICULO II 

Lectura y aprobación de Actas 
ARTICULO III 

Juramentaciones: 

• Junta de Educación de la Escuela Palmital. 

• Junta de Educación de la Escuela José María Zeledón Brenes. 
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ARTICULO IV. 

Informe de Comisión 
ARTICULO V. 

Lectura de Correspondencia y acuerdos 
ARTÍCULO VI 
Mociones 

ARTÍCULO VII 
Asuntos de Trámite Urgente 

ARTÍCULO VIII 
Informe del Alcalde Municipal 

ARTÍCULO IX 
Cierre de Sesión 

ARTICULO I. -COMPROBACION DE CUORUM 

INCISO Nº1: Comprobado que existe el cuórum, se inicia la Sesión, a las 

diecisiete horas con cuarenta y cuatro minutos exactos. 

ARTICULO II- LECTURA Y APROBACION DE ACTAS 

INCISO Nº2: 

Así las cosas, se procede con la aprobación del acta de la Sesión Ordinaria 
Nº50-2025 del día martes 14 de abril del 2025.  
Conforme al Artículo 48 del Código Municipal “existe obligación de   aprobar 

el Acta de cada Sesión; las actas no se votan, sencillamente se someten a 
aprobación mediante un acuerdo de mero trámite”. 

Así las cosas, se aprueba el Acta con cinco votos. 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.   

 
 

ARTICULO III.JURAMENTACIONES 
INCISO Nº3: 
El Presidente Municipal- Alejandro Arias Ramírez procede con la 
Juramentación a miembros de la Junta de Educación de la 
Escuela Palmital de la siguiente manera: 

• Stephannie  Paola Jiménez Vargas cédula 604200231 

• Cristobalina Solano Madrigal cédula 604110375 

• Eugenia Escalante Montero cédula 107240939 

• Katherine Chaves Herrera cédula 603850701 

• Nautilio Hernández León cédula 601390376 

QUEDAN DEBIDAMENTE JURAMENTADOS 
 
INCISO Nº4: 
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El Presidente Municipal- Alejandro Arias Ramírez procede a 

Juramentar a miembros de la Junta de Educación de la Escuela 
José María Zeledón Brenes de la siguiente manera: 

• Juliana Román Artavia cédula 603640385 

• Esteban Duarte Castillo cedula 111330553 

• Maribel Tatiana Méndez Córdoba cédula 604440260 

• Francisco José Rodríguez Pastrana cédula 604510202 

• Cynthia Ampié Castro cedula 601880297 
QUEDAN DEBIDAMENTE JURAMENTADOS 
 
El Presidente Municipal-Alejandro Arias Ramírez concede un receso de 

20 minutos a partir de las 5:57p.m. 
Posteriormente concede un receso de cinco minutos. 

ENTERADOS 
 

ARTICULO IV. INFORME DE COMISION 

INCISO Nº5 
Se omite por no haber Informe de Comisión. 

ENTERADOS 
 
ARTICULO V- LECTURA DE CORRESPONDENCIA Y ACUERDOS  

INCISO N°6: 

Nota de la Sra. Úrsula  Hockauf en la cual externa que en enero 
28 de este año el topógrafo Luis Diaz presentó al despacho del 

perito Ernesto Murillo 3 planos. Se trata de una segregación de 3 
lotes de mi finca en Calle Pavones. El topógrafo indicó que según 
los criterios del perito no había problemas con recibir los visados. 
Como pasó mucho tiempo y no recibir ningún mensaje de parte 
de don Ernesto, le escribí lo siguiente: fecha 17 de marzo: 

“Estimado don Ernesto, 
Espero que se encuentre bien. 
Una consulta: En enero 28 de este año el topógrafo Luis Diaz 
presentó a su despacho 3 planos. Se trata de una segregación de 
3 lotes de mi finca en Calle Pavones. Me indicaron que no hay 
problemas con esto. Por eso no entiendo por qué este caso está 

tardando tanto. 
Por favor, indíqueme cuánto tiempo tengo que esperar más para el 
visado” 
Conocida la solicitud, se procede a tomar los siguientes acuerdos 
municipales: 
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ACUERDO N°1: 

Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código Municipal, se 
procede con la votación para dispensar la solicitud suscrita por la Sra. 

Ursula Hockauf de trámite y dictamen de comisión y es aprobada en 
forma definitiva con cuatro votos a favor. (el Regidor Luis Montoya 
Ayala no voto por cuanto en el momento de la votación no estaba 

presente en la curul). 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

ACUERDO N°2: 
El Concejo Municipal acuerda trasladar a la Administración Municipal la 

solicitud suscrita por la Señora Ursula Hockauf y que se le envíe copia de la 
respuesta al Órgano Colegiado. 
Es aprobada en forma definitiva con cuatro votos a favor. (el Regidor 

Luis Montoya Ayala no voto por cuanto en el momento de la votación 
no estaba presente en la curul). 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 

INCISO N°7: 
De la Asamblea Legislativa, se conoce nota en la cual solicita el criterio de 

este Municipio con relación al Proyecto de Expediente N.°24.326 

“EDUCAR PARA LA IGUALDAD Y EQUIDAD”: 
FORTALECIMIENTO DE PREVENCIÓN DE TODAS LAS 
FORMAS DE VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES POR RAZÓN 
DE GÉNERO”  
Conocida la solicitud, se procede a tomar los siguientes acuerdos 

municipales: 
 

ACUERDO N°3: 
Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código Municipal, se 
procede con la votación para dispensar la solicitud suscrita por la 

Asamblea Legislativa de trámite y dictamen de comisión y es aprobada 
en forma definitiva con cinco votos a favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

ACUERDO N°4: 
El Concejo Municipal acuerda dar un voto de apoyo al proyecto 

de Ley que se lleva bajo Expediente N.°24.326 “EDUCAR PARA 
LA IGUALDAD Y EQUIDAD”: FORTALECIMIENTO DE 
PREVENCIÓN DE TODAS LAS FORMAS DE VIOLENCIA 
CONTRA LAS MUJERES POR RAZÓN DE GÉNERO”  
Es aprobada en forma definitiva con cinco votos a favor.  

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 

INCISO Nº8: 
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De la Asamblea Legislativa, se conoce nota en la cual solicita el criterio de 

este Municipio con relación al Proyecto de ley 24846 “LEY PARA 
FOMENTAR LA INCLUSIÓN Y EDUCACIÓN FINANCIERAS DE 
LAS MUJERES” 

Conocida la solicitud, se procede a tomar los siguientes acuerdos 

municipales: 
 

ACUERDO N°5: 
Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código Municipal, se 
procede con la votación para dispensar la solicitud suscrita por la 

Asamblea Legislativa de trámite y dictamen de comisión y es aprobada 
en forma definitiva con cinco votos a favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

ACUERDO N°6: 
El Concejo Municipal acuerda dar un voto de apoyo al proyecto 
de Ley que se lleva bajo Expediente 24.846 “LEY PARA 

FOMENTAR LA INCLUSIÓN Y EDUCACIÓN FINANCIERAS DE 
LAS MUJERES” 
Es aprobada en forma definitiva con cinco votos a favor.  

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 

 
INCISO Nº9: 

Del Auditor Municipal-Lcdo. Emerson Mora Aguirre se conoce 
Oficio MMO-AI-OFIC-021-2025 en el cual remite instrumentos 
para la presentación de denuncias de presuntos hechos 
irregulares presentadas ante la Auditoría Interna de la 
Municipalidad de Montes de Oro. 
Conocido el Oficio, se procede a tomar los siguientes acuerdos 
municipales: 
 

ACUERDO N°7: 
Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código Municipal, se 

procede con la votación para dispensar la solicitud suscrita por el 
Auditor Municipal de trámite y dictamen de comisión y es aprobada en 

forma definitiva con cinco votos a favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

ACUERDO N°8: 

El Concejo Municipal acuerda aprobar los lineamientos para el análisis de 
denuncias de presuntos hechos irregulares presentadas ante la Auditoria 

Interna de la Municipalidad de Montes de Oro, de la siguiente manera: 
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Es aprobado con cinco votos a favor.  
APROBADO 

 
ACUERDO N°9: 
El Concejo Municipal acuerda aprobar las instrucciones generales sobre las 

denuncias interpuestas ante la Auditoria Interna de la Municipalidad de 
Montes de Oro de la siguiente manera: 
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Es aprobado con cinco votos a favor.  

APROBADO 

 
 
ACUERDO N°10: 
El Concejo Municipal acuerda aprobar el formulario para presentar 
denuncias la Auditoria Interna de la Municipalidad de Montes de Oro de la 

siguiente manera: 
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Es aprobado con cinco votos a favor.  

APROBADO 
 
ACUERDO N°11: 

El Concejo Municipal acuerda solicitar a la Administración Municipal que 

estos instrumentos sean expuestos en la página oficial de la Municipalidad 
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de Montes de Oro, específicamente en la sesión de la Auditoria Interna, para 

que los mismos sean de conocimiento tanto de los funcionarios municipales 

como de la población en general. 

Es aprobado con cinco votos a favor.  

APROBADO 

 

ARTÍCULO VI-MOCIONES 

INCISO Nº10: 

Se omite por no haber mociones. 

ENTERADOS 

 

ARTÍCULO VII-ASUNTOS DE TRAMITES URGENTES 

INCISO Nº11: 

El Señor Luis Enrique Ulate externa su preocupación con relación a un 

problema que existe frente a la Clínica de Miramar, en el cual se desborda 

el agua y pasa el tiempo y no se ha hecho nada. 

El Presidente Municipal Alejandro Arias Ramírez externa que la semana 

pasada manifestó sobre este tema, en la cual le ha enviado videos al Alcalde, 

en relación a ese alcantarillado; más sin embargo podría ser que el Alcalde 

Municipal se refiera a este tema. 

El Alcalde Municipal -Anthony Fallas Jiménez externa que la Maquinaria 

municipal en lo que corresponde al Bach-joe y vagonetas no están 

funcionando y se esta en la espera de la aprobación del presupuesto 

extraordinario para la compra de esta maquinaria. 

Se realizo una licitación para alquiler de maquinaria y para lo cual falta el 

informe final, por lo que podríamos realizar ese trabajo, el cual es grande. 

ENTERADOS 

 

ARTÍCULO VIII-INFORME DEL ALCALDE MUNICIPAL. 

INCISO Nº12: 

1- Informa que se construyó un vado en el Palmar; esto con los trabajos 

que se están haciendo en esa comunidad de asfaltado. 
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2- Informa acerca de la firma del traspaso de algunos lotes que saldrían 

a nombre de la Municipalidad, como es el caso donde esta la 

infraestructura en donde se iba a construir la casa de cultura; ahora 

bien, hay que analizar que se va a construir en ese lugar, hay que 

tomar decisiones en conjunto. Se podría pensar en el salón de 

sesiones para el Concejo Municipal.  

El Regidor Luis Montoya Ayala externa que hay que analizar el tamaño 

de la infraestructura y así ver la distribución física, se podría hacer como 

un croquis, además se puede tomar una decisión participativa. 

El Presidente Municipal-Alejandro Arias Ramírez externa que hay que 

valorar lo de la inversión y podría ser una construcción compartida. 

El Regidor Adonay Jiménez felicita al Alcalde Municipal por esa iniciativa 

de esa infraestructura. Asimismo, invita a la comunidad a las fiestas que 

se van a llevar a cabo en San Buenaventura los días 26 y 27 de abril- 

ENTERADOS 

 

 

ARTÍCULO IX- CIERRE DE SESIÓN 
  INCISO Nº13: 

 ASI LAS COSAS, EL PRESIDENTE ALEJANDRO ARIAS RAMIREZ     
LEVANTA LA SESION AL SER LAS DIECIOCHO HORAS   Y CINCUENTA Y 

OCHO MINUTOS 
EXACTAS……UL………………………………………………………………………… 

  
 
 

 
 

 
___________________________                    _____________________________ 

    Juanita Villalobos Arguedas                Alejandro Arias Ramírez 
      Secretaria Municipal                             Presidente Municipal 
 


